

Iberdrola lanza una nueva convocatoria de Becas Máster para España y Reino Unido

El programa estará dotado con cerca de un millón y medio de euros

La nueva convocatoria con 9 becas en España y 14 en Reino Unido se abre el 1 de febrero 2023 y se cierra el 31 de marzo

01-02-2023

Iberdrola abre una [nueva convocatoria de sus becas máster para el curso 2023-2024](#), con el objetivo de impulsar la excelencia en la formación de las nuevas generaciones y promover el talento joven.

En esta sexta edición del Programa Internacional de Becas Iberdrola la compañía tiene previsto otorgar ayudas dirigidas a graduados y estudiantes universitarios de último curso de España y Reino Unido. En total, contará con una inversión de cerca de un millón y media de euros.

Iberdrola también sufraga, prorrogando, un total de 11 becas a estudiantes mexicanos o residentes en México y 10 becas a estudiantes brasileños para cursar estudios de posgrado en dicho país a lo largo del curso 2023-2024. Estas becas ya fueron concedidas en la convocatoria del año pasado, pero tienen una vigencia de dos cursos académicos.

Las becas cubren por un tiempo máximo de 12 meses el coste de matrícula anual (cuantía variable por centro y estudios) y una dotación anual para gastos de transporte y alojamiento adaptadas para cada país.

A través de esta iniciativa, Iberdrola quiere impulsar la mejor cualificación profesional de los jóvenes en el ámbito de la energía, con especial dedicación a áreas de conocimiento como la ingeniería, las energías renovables, tecnologías de la información, ciberseguridad, sostenibilidad o el *big data*.

Los solicitantes podrán elegir entre una veintena de universidades o institutos tecnológicos de primer nivel, como las Universidades de Cambridge, Strathclyde o el Imperial College of London, en Reino Unido; la Universidad Pontificia de Comillas o las universidades Politécnicas de Madrid, Valencia y el País Vasco, en España;

El proceso de inscripción en esta nueva convocatoria se inicia hoy, 1 de febrero, y permanecerá abierto hasta el próximo 31 de marzo. Los interesados podrán consultar todas las condiciones y cumplimentar el formulario de solicitud en la [sección Talento de la web corporativa de Iberdrola](#).

Para la elección de los candidatos, además del expediente académico y el dominio de idiomas, se tendrán en cuenta otros factores como el currículum, el interés del proyecto de estudios y las cartas de referencia.

Hasta la fecha, ya son cerca de 1.000 los jóvenes que han tenido la oportunidad de impulsar su carrera profesional cursando estudios de máster y posgrado y realizando investigaciones en prestigiosos centros internacionales con el apoyo del grupo Iberdrola.

Apoyo a una nueva generación con las máximas capacidades

El Programa de Becas Iberdrola impulsa una generación de profesionales con las máximas capacidades para afrontar los retos del futuro, entre los que se encuentra el desarrollo de un modelo energético sostenible. Esta iniciativa promueve, así mismo, la empleabilidad de los jóvenes en un sector que generará en el futuro miles de nuevos puestos de trabajo vinculados a la transición energética y la transformación digital.

Una vez concluidos sus estudios, los participantes en esta convocatoria tendrán la posibilidad de realizar prácticas en la compañía y de optar a las vacantes publicadas por el grupo Iberdrola relacionadas con su perfil.

En este sentido, son más de 30.000 los jóvenes que se han incorporado a Iberdrola en la última década, alguno de los cuales lo hicieron gracias a una beca y están ocupando ya posiciones relevantes en la compañía.

En el marco del compromiso de Iberdrola con la formación de los jóvenes, la compañía ha incorporado además en 2021 a más de 1.300 becarios que han tenido la oportunidad de aprender del conocimiento de un líder energético global.

Desde la primera edición liderada por Iberdrola en el curso 2018-2019 se han invertido más de 8 millones de euros y se han recibido más de 11.000 solicitudes. En la última edición de entrega de Becas Máster, celebrada en enero de 2023, SM. el Rey, acompañado del presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, participaron en la sede central de la Compañía en una jornada de apuesta clara por la formación y la empleabilidad, así como por el compromiso con el talento joven y la excelencia.

<https://www.iberdrola.com/talento/becas-internacionales-master-iberdrola>